

# 常盤台便り

Letter from the Residential Tokiwadai

第155号 2025年1月15日

## 三 謹賀新年



今年も利用者様に年賀状を  
お送り致しました。  
今年のデザインは  
「ハピ」です。

旧年中は一方ならぬご厚情を賜り厚く御礼申し上げます。  
本年も倍旧のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

レジデンシャル常盤台 職員一同

新年あけましておめでとうございます。

2025年は法人設立16年目、レジデンシャル常盤台は開所14年目を迎えます。

振り返ればこの間沢山の出来事がありました。

14年前の2011年3月には東日本を襲った大震災では地震、津波、原発事故を引き起こし、東日本に甚大な被害をもたらし未だに復興の途中。

地震だけにとどまらず、台風、豪雨、噴火、猛暑等の災害はいつもどこかで起こり、熊本や能登半島の地震も記憶に新しい災害です。

当施設は一般災害には強さを發揮し、地震や風災害にはとても心強い設計建築が施されていることは幸いと思っておりますが油断怠りなく防災意識を高めなければならないと思っています。



また、2020年から突如として私たち襲いかかった新型コロナウイルス感染症も将来けっして忘ることのできない災害として私たちは記憶していくのだろうと思います。

昭和の戦争から平成の災害を経て、令和の感染症（パンデミック）という事実は、歴史そのものとなりつつあります。

新型コロナウイルスがインフルエンザと同じ5類になったとはいえ、感染力を見れば威力を増しています。

これからも、新型コロナウイルスのような感染症は必ず出現するーと専門家は声を揃えます。



ご利用者やご家族、地域の方々、職員とともに、次の節目迄にはこれまでの負の歴史からの学びを「健」として、笑顔と信頼を届けられる施設となるよう努めてまいります。

社会福祉法人 育明会 理事長 佐原幹夫

# 常盤台のクリスマス

12月8日

サムシングコンサート&イルミネーション点灯式



新メンバーが加わり、5名体制になったサムシングの皆さん。素敵な歌声が響き渡り……。



彩とりどりのイルミネーション♪ 見事に点灯しました！！



## 12月24日 クリスマスバイキング



理事長お手製！！ 今年の新作「トンポウロウ」口の中でとろけるやわらかさ。



ローストチキン、ケーキバイキングなどの料理も堪能！！

♪もういくつ寝ると……♪  
「お正月」を歌って閉会

### 編集後記

感染症の流行で慌ただしい年末となりましたが、職員一同全力で皆様の健康をお守りしました。今後もよろしくお願いします。